

## ABSTRAK

### **Sihabudin Ali Khoer : *Pengaruh Dana Tabungan Wadi'ah dan Beban Bonus Titipan Wadi'ah Terhadap Laba Bersih PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah Periode 2013 - 2016***

Perbankan syariah semakin berkembang baik dari segi produknya maupun dari nasabahnya. Keberhasilan maupun kegagalan penerapan prinsip syariah pada perbankan syariah menjadi salah satu hal yang menarik untuk diteliti. Dengan tidak menyalurkan dana kepada unsur-unsur haram, sejauh mana perbankan dalam memproduktifkan dananya. Dalam penelitian ini menjadikan PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah sebagai objek penelitian, berawal dari akuisisi PT. Bank Rakyat Indonesia terhadap Bank Jasa Arta pada 19 Desember 2007 dan setelah mendapatkan izin dari Bank Indonesia pada 16 Oktober 2008, maka pada tanggal 17 November PT. Bank BRISyariah secara resmi beroperasi dengan prinsip syariah. Seiring berkembangnya produk Dana Tabungan *Wadi'ah* yang semakin banyak peminatnya, menjadikan keuntungan untuk perbankan, karena pada produk Dana Tabungan *Wadi'ah* ada Beban Bonus Titipan *Wadi'ah* untuk nasabah yang berpengaruh terhadap Laba Bersih.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) menganalisa pengaruh Dana Tabungan *Wadi'ah* terhadap Laba Bersih PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah secara parsial, (2) menganalisa pengaruh Beban Bonus Titipan *Wadi'ah* terhadap Laba Bersih PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah secara parsial, (3) menganalisa pengaruh Dana Tabungan *Wadi'ah* dan Beban Bonus Titipan *Wadi'ah* terhadap Laba Bersih PT. Bank Rakyat Indonesia Syariah secara simultan.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahun 2013 – 2016. Tehnik pengumpulan data yaitu kepustakaan, *browser*, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi ( sederhana berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows versi 20.0* dan *microsoft excel 2010* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial nilai koefisien determinasi (R Square) pengaruh Dana Tabungan *Wadi'ah* terhadap Laba Bersih adalah 0,138 atau 13, 82% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. Kemudian secara simultan nilai koefisien determinasi (R Square) pengaruh Dana Tabungan *Wadi'ah* dan Beban Bonus Titipan *Wadi'ah* 0,295 atau 29,5% berpengaruh terhadap Laba Bersih, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor di luar penelitian. Hasil akhir diketahui bahwa  $F_{hitung}$  dengan tingkat signifikan 0,207%. Artinya, terdapat pengaruh tetapi tidak signifikan antara Dana Tabungan *Wadi'ah* dan Beban Bonus Titipan *Wadi'ah* terhadap Laba Bersih

**Kata Kunci:** *Dana Tabungan Wadi'ah, Beban Bonus Titipan Wadi'ah, Laba Bersih*